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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
30. März 2021 

Sitzungsbeginn: 19:03 Sitzungsende: 20:14 
Protokoll: Eveline  
Anwesende: Nina, Eveline, Helene, Simon, Robert (Gast), Thomas, Ernst, Alexander (Gast), Florian, Hannah, 
Robin, Francisca, Noah, Malte, Anna-Lena, Vera, Fabian (Gast), Lukas, Lena, Renè (Gast)  

TOP 0 
  Redeleitung 

● Hannah 
  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 6. April 2021: Robin (Sprechstunde) 
● Mittwoch, 7. April 2021: Malte und Robin (Kittelverkauf) 

  Kommentare und Stänkereien 
● Die Verkäufe vom Kittelverkauf auch in das grüne Buch eintragen 

  Berichte 
● Nina berichtet aus dem PA 
● Simon berichtet aus der EPG: 

− MMS wird umbenannt zu: Mathematische Methoden in der Chemie 3 
− Man kann Forschungsarbeiten demnächst vermutlich vor der Bachelorarbeit machen, weil die 

Justiziarinnen die bisherigen Regelung problematisch sehen (30 CP Regel bleibt)  
 

  Post, Protokolle und Emails 
● Es wurde keine Post geholt 
● Protokoll vom 9.03.21 wurde angenommen (Ja: 15/20, Enthaltung: 5/20, Nein: 0/20) 
● Protokoll vom 23.03.21 wurde angenommen (Ja: 16/20, Enthaltung: 4/20, Nein 0/20)  
● E-Mail: Queerreferat: Die können uns einen Text schreiben und dann kommt dieser in die Harn-Stoff 

  Finanzen 
● Robin hat Mülltüten etc. für die Fachschaft gekauft 
● Wir brauchen einen neuen, qualitativen Grill (Lukas und Florian) 
● SAP-Geld wird in der Fachschaft gelagert bis eine bessere Lösung gefunden wird 

  To-Do und Aufgaben 
● Softmatter-Klausur: In RWTH online steht „wird verschoben“, Thomas fragt bei Klöss nach 
● Neue Fachschafts-T-Shirts besorgen? Kann man das mit dem Fachschaftsgeld bezahlen? (Franci fragt 

wegen der Bezahlung) 
● „Vera ist Ansprechpartnerin für Probleme, wenn sich Wahlfächer im Master nicht anwählen lassen“: Vera ist 

noch dran 
● Amazon-E-Mail von Anna: Franci ist noch dran  
● Pit steigt aus der EPG aus: Wir brauchen einen neuen Vertreter (Alex überlegt sich das) 
● Eveline fragt nach, wie es mit dem Kittelverkauf aussieht 

  Public Service Announcement 
● Nina erzählt von Problemen der Organisation einer BK  
● Simon berichtet von der Erziehung von Kindern 

  Wanderpokal 
● Ernst und Vera (E-Mail Verkehr) 

TOP 1: ACF Zweittermin 
● Diskussion zur Verschiebung des Zweittermins von ACF: Warum muss die Klausur in der Prüfungsphase des 

SoSe 2021 Jahr geschrieben werden?  
− Damit es nicht während der Bachelorarbeit und der Vorträge ist. 

● Kann man das beim Dekanat ansprechen? Es wurde gesagt, dass die Klausuren nicht mehr verschoben 
werden sollen.  

− Es wird beim Gespräch von Nina und Ernst angesprochen. 
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● Nochmal bei den Fünftsemestern nachfragen, ob sie lieber in Semester oder in den Semesterferien schreiben 
wollen  

− Hannah macht eine Umfrage und schickt das in die Fünftsemester-Gruppe 
 

TOP 2: Wahl der Kollektivs 
● Polyas Rechte nur in einem Zeitraum vom 7.06-28.06 (da dort die Uni die Lizenz bezahlt (Gremienwahlen) 
● Wollen wir die Wahlen des Fachschaftskollektives auf diesen Zeitraum (7.06-28.06) verschieben? 

− Ernst fragt beim AStA nach, ob wir dann mitwählen dürfen 
● Wir könnten auch eine eigene Lizenz kaufen (kostet etwa 1800€ für 1800 Wahlberechtigte)  

− zu teuer 


